

# Privacy Policy / Kebijakan Privasi

Komitmen Kami terhadap Privasi Mega Capital Sekuritas berkomitmen untuk menjaga privasi, integritas, dan keamanan data pribadi nasabah maupun calon nasabahnya. Kebijakan privasi Mega Capital Sekuritas ini ditinjau setiap tahun. Setiap pembaruan terhadap kebijakan privasi akan diberitahukan secara online.

---

## Kebijakan Privasi Mega Capital Sekuritas

### Bagaimana dan mengapa kami mengumpulkan informasi pribadi

Mega Capital Sekuritas sangat peduli dengan informasi pribadi Anda dan saat kami menggunakannya, kami menggunakannya dengan memperhatikan privasi Anda. Kami menggunakan informasi pribadi Anda untuk melayani dan memelihara rekening Anda, memproses transaksi-transaksi di rekening Anda, menjawab pertanyaan Anda maupun kuasa hukum Anda, mengembangkan, menawarkan, dan menyerahkan produk dan layanan, atau untuk memenuhi ketentuan-ketentuan hukum dan peraturan yang berlaku. Mega Capital Sekuritas berhak untuk mengumpulkan informasi pribadi tentang Anda, yang bersifat rahasia maupun tidak, dari sumber-sumber berikut:

- dari Anda atau kuasa hukum Anda pada Formulir atau aplikasi (sebagai contoh: nama, alamat, Nomor Pokok Wajib Pajak, tanggal lahir, kekayaan dan penghasilan)
- dari aktivitas transaksi di rekening Anda (sebagai contoh: catatan jual beli dan saldo)
- dari Interaksi-interaksi lainnya dengan Mega Capital Sekuritas (sebagai contoh: diskusi dengan pegawai layanan pelanggan kami atau informasi yang Anda masukkan ke dalam situs-situs kami)
- dari Anda atau kuasa hukum Anda terkait dengan preferensi-preferensi Anda (sebagai contoh: pilihan Anda untuk pengiriman laporan secara elektronik)
- dari sumber-sumber lain dengan persetujuan Anda sendiri atau kuasa hukum Anda (sebagai contoh: dari institusi lain jika Anda melakukan transfer portfolio yang Anda beli dari institusi tersebut ke Mega Capital Sekuritas)

### Bagaimana kami melindungi informasi tentang Anda

Mega Capital Sekuritas berpendapat bahwa perlindungan atas informasi pribadi adalah landasan kepercayaan nasabah dan merupakan praktek bisnis yang sehat. Kami menggunakan prosedur kontrol secara elektronik maupun manual dan kami secara teratur menyesuaikan dengan perubahan kebutuhan dan perkembangan teknologi.

Di Mega Capital Sekuritas, kami sangat membatasi akses terhadap informasi pribadi hanya kepada mereka yang membutuhkannya untuk mengembangkan, mendukung, menawarkan dan menyediakan produk dan layanan kepada Anda.

## **Bagaimana kami memberikan informasi tentang Anda kepada pihak ketiga**

Mega Capital Sekuritas tidak memberikan informasi pribadi tentang nasabah-nasabahnya kepada pihak ketiga yang tidak terafiliasi untuk tujuan pemasaran produk dan jasa mereka. Kami hanya dapat memberikan informasi pribadi tersebut kepada pihak-pihak berikut ini:

- Penyedia jasa tidak terafiliasi (sebagai contoh; perusahaan percetakan dan pengiriman, penyedia jasa pemasaran, dan pihak-pihak lainnya yang menyediakan jasanya atas petunjuk Mega Capital Sekuritas)
- Lembaga-lembaga Pemerintah, Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI), Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan pejabat-pejabat penegak hukum (sebagai contoh: untuk keperluan perpajakan atau pelaporan transaksi mencurigakan)
- Organisasi-organisasi lainnya, dengan persetujuan Anda atau berdasarkan arahan kuasa hukum Anda (sebagai contoh, jika Anda menyatakan Mega Capital Sekuritas sebagai referensi keuangan dalam mengajukan permohonan kartu kredit kepada bank), atau hal lain yang diizinkan atau diwajibkan oleh undang-undang (sebagai contoh, untuk tindakan pencegahan penipuan). Penyedia-penyedia jasa kami berkewajiban untuk menjaga kerahasiaan informasi pribadi yang kami berikan tersebut dan menggunakannya hanya dalam rangka memberikan layanan yang ditentukan oleh Mega Capital Sekuritas.

Jika anda melakukan bisnis dengan Mega Capital Sekuritas melalui profesional investasi Anda, kami dapat bertukar informasi yang kami kumpulkan dengan profesional investasi Anda atau dengan pihak lain yang dikuasakannya.

## **Bagaimana kami memberikan informasi tentang Anda di dalam lingkungan Mega Capital Sekuritas**

Kami dapat memberikan informasi pribadi tentang Anda kepada berbagai perusahaan yang terafiliasi dengan Mega Capital Sekuritas termasuk penyedia jasa internal yang menyediakan jasa pencetakan, pengiriman surat, dan pengelolaan data.

Sebagai tambahan, jika Anda berinteraksi secara langsung dengan Mega Capital Sekuritas sebagai investor individual, kami dapat bertukar informasi tertentu tentang Anda dengan divisi jasa layanan keuangan Mega Capital Sekuritas lainnya yang terafiliasi, seperti perantara pedagang efek, dimana informasi ini hanya digunakan untuk keperluan pemasaran produk dan jasa yang diperbolehkan secara legal.

Informasi yang didapatkan tentang nasabah-nasabah dari profesional investasi tidak kami berikan kepada pihak yang terafiliasi dengan Mega Capital Sekuritas untuk tujuan-tujuan pemasaran, kecuali atas persetujuan Anda atau profesional investasi Anda dan diperbolehkan oleh hukum yang berlaku.

## **Kerahasiaan terhadap transaksi yang dilakukan secara online**

Privasi, keamanan, dan layanan dalam operasi online Mega Capital Sekuritas adalah hal yang sangat penting seperti halnya bisnis kami yang lainnya. Kami menggunakan antara lain

pengaman firewall, teknik-teknik enkripsi dan prosedur-prosedur otentikasi, untuk menjaga keamanan sesi online anda dan untuk melindungi rekening-rekening dan sistem-sistem Mega Capital Sekuritas dari akses yang tidak sah.

Ketika Anda berinteraksi dengan kami melalui saluran online (sebagai contoh, situs dan aplikasi-aplikasi mobile) yang dimiliki dan dikendalikan oleh Mega Capital Sekuritas ("Situs Mega Capital Sekuritas"), Mega Capital Sekuritas mengelola informasi pribadi berdasarkan semua praktek-praktek dan pengaman-pengaman data yang dideskripsikan sebelumnya.

Ketika Anda mengunjungi Situs Mega Capital Indonesia, kami dapat mengumpulkan informasi teknis dan navigasi, seperti jenis peralatan, jenis browser, alamat protokol internet, laman yang dikunjungi, dan waktu rata-rata yang dilewatkan di Situs Mega Capital Sekuritas. Kami menggunakan informasi ini untuk berbagai tujuan, seperti memelihara keamanan terhadap sesi online anda, memfasilitasi navigasi situs, mengembangkan desain dan fungsi situs, dan menyesuaikan pengalaman Anda di Situs Mega Capital Indonesia.

### **Berhubungan dengan Mega Capital Sekuritas dalam situs media sosial**

Mega Capital Sekuritas menyediakan pengalaman dalam platform-platform media sosial dimana para pengguna yang terdaftar dapat berbagi secara online dan berkolaborasi. Kami dapat mengumpulkan informasi yang Anda berikan ketika berinteraksi dengan kami melalui sosial media seperti foto, opini, atau Twitter. Setiap konten yang anda pasang, seperti gambar-gambar, informasi, opini atau informasi pribadi apapun yang anda jadikan tersedia untuk peserta-peserta lain dalam platform-platform sosial tersebut, juga tunduk terhadap syarat-syarat penggunaan dan kebijakan privasi dari platform-platform tersebut. Silahkan lihat bagian tersebut untuk memahami hak dan kewajiban Anda yang berkaitan dengan konten tersebut.

### **Mega Capital Sekuritas Mobile apps**

Mega Capital Sekuritas Mobile applications ("Apps") memperbolehkan Anda untuk mengakses rekening Anda, melakukan jual beli Efek, men-transfer dana, dan meng-akses berita dan riset menggunakan perangkat nirkabel atau peralatan mobile. Kebijakan privasi kami berlaku untuk setiap informasi pribadi atau informasi lain yang kami kumpulkan melalui Apps.

### **Informasi Tambahan**

Jika Anda bukan nasabah lagi, kebijakan ini tetap berlaku untuk Anda, kami memperlakukan informasi Anda dengan cara yang sama seperti yang kami lakukan terhadap nasabah.

Mega Capital Sekuritas menawarkan beberapa pilihan untuk mengakses dan, jika perlu, memperbaiki informasi rekening Anda. Anda dapat meninjau informasi Anda menggunakan surat pernyataan, atau melalui layanan internet kami. Anda juga dapat menulis atau menghubungi kami untuk meminta informasi. Jika kami melayani Anda melalui profesional investasi, silahkan menghubungi mereka secara langsung. Alamat-alamat Internet, alamat surat-menyurat dan nomor-nomor telepon yang dapat dihubungi tercantum pada laporan-laporan Anda dan korespondensi lainnya.